

Skylar

Heute, den 18.06.12 hat uns, die Reporter AG, die Amerikanerin Skylar besucht.

Sie ist jetzt 18 Jahre alt und somit bei uns volljährig , in Amerika ist man aber erst mit 21 Jahren erwachsen; aber darf schon mit 16 Jahren Auto fahren.

Ihre Hobby´s sind Basketball, Volleyball und Cheerleading.

Ihre Lieblingstiere sind Löwen und ihre Lieblingsfarbe ist blau.

Ihr Lieblingsessen ist Pizza und Eis, sowie auch Erdbeeren.

In Amerika hält man als Haustiere meistens Hunde, sie hat aber keinen.

Sie lernt jetzt 4 Jahre Deutsch, aber es ist für sie schwer.

Die Grundschule dauert dort nicht - wie in Deutschland – 4 Jahre, sondern 6 Jahre.

In Amerika benutzt man nicht so viele Deutsche Worte wie bei uns Amerikanische, ganz im Gegenteil.

Von Janika

Übersetzung ins Englische:

Skylar

Today, 6/18/2012, the American Skylar Mihalik visited us, the Reporter AG.

She is 18 years old. So she is an adult here in Germany. But in America you have to be 21. But you are allowed to drive the car with 16.

Her hobbies are Basketball, Volleyball and Cheerleading.

Her favorite animals are lions and her favorite colour is blue.

Her favorite food is pizza and ice cream, as well as strawberries.

In America a lot of people do have a dog, but she doesn't have one. She learned German for four years, but it is hard.

The children have to go to primary school for 6 years, not like here in Germany for 4 years.

In America they don't use as much German words as we use English.